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Established by the Financial Accountability Officer Act, 2013, the Financial Accountability Office of Ontario (FAO) provides 

independent analysis on the state of the Province’s finances, trends in the provincial economy and related matters important 
to the Legislative Assembly of Ontario. 

Établi en vertu de la Loi de 2013 sur le directeur de la responsabilité financière, le Bureau de la responsabilité financière de 
l’Ontario (BRF) a pour mandat de fournir une analyse indépendante de la situation financière de la province, des tendances 

de l’économie provinciale et de toute autre question d’intérêt pour l’Assemblée législative de l’Ontario.

Les récentes publications du BRF et les travaux en cours jusqu’au 31 décembre 2025

Bulletin trimestriel

TRAVAUX EN COURS DU BRF

Perspectives économiques et budgétaires de l’hiver 2026
Ce rapport présentera les perspectives du BRF relativement à l’économie et aux finances de 
l’Ontario pour la période allant de 2025-2026 à 2029-2030.

Mise à jour sur les programmes de logement social et abordable ainsi que la lutte 
contre l’itinérance 
Ce rapport passera en revue les programmes de logement social et abordable ainsi que la lutte 
contre l’itinérance, fera état des changements récemment intervenus au chapitre des 
programmes et des dépenses, et estimera l’incidence de ces programmes sur les besoins 
impérieux en matière de logement, l’itinérance chronique et les autres objectifs principaux.

Examen du plan d’immobilisations du budget de 2025
Ce rapport passera en revue le plan d’immobilisations décennal que la province a publié 
dans le budget de l’Ontario 2025, notamment en analysant comment les investissements 
prévus en infrastructure seront distribués selon les secteurs, les sources de financement et 
les types de projets. Ce rapport comparera également le plan d’immobilisations du budget de 
2025 avec les plans d’immobilisations précédents ainsi qu’avec les dépenses réelles en 
infrastructure au cours des 10 dernières années.

Suivi des dépenses 2025-2026 : T3
Ce rapport présentera des renseignements sur les dépenses de la province durant les trois 
premiers trimestres de l’exercice 2025-2026, soit du 1er avril 2025 au 31 décembre 2025.

Exactitude des prévisions du BRF en 2024-2025
Ce rapport a pour but de comparer les prévisions du BRF relativement au solde budgétaire, 
aux revenus et aux dépenses de la province qui ont été publiées dans le document 
Perspectives économiques et budgétaires du printemps 2024 (PEB) avec les résultats réels 
publiés dans les Comptes publics 2024-2025 de l’Ontario. Ce rapport passera également en 
revue l’exactitude des prévisions du BRF qui ont été publiées dans les PEB précédentes.

Examen des grands projets d’infrastructure
Ce rapport évaluera le coût de projets d’infrastructure choisis. 

Rapports du BRF publiés régulièrement et autres travaux

Projets de recherche demandés par des députés provinciaux

RELEASES THIS QUARTER

DOCUMENTS PUBLIÉS AU COURS DU TRIMESTRE

FAO WORK IN PROGRESS

Recurring FAO Reports and Other Work

Research Projects Requested by Members of Provincial Parliament

Economic and Budget Outlook, Winter 2026
This report will provide the FAO’s outlook for Ontario’s economy and finances over the 
2025-26 to 2029-30 period.

FAO Forecasting Accuracy: 2024-25
This report will compare the FAO’s forecast for the Province’s 2024-25 budget balance, 
revenue and spending from the Spring 2024 Economic and Budget Outlook (EBO) against 
actual results published in the 2024-25 Public Accounts of Ontario. The report will also review 
the FAO’s forecast accuracy from past EBOs.

Ontario’s Labour Market in 2025
This report will review Ontario’s labour market performance in 2025.

An Update on Social and Affordable Housing and Homelessness Programs in Ontario 
This report will review the Province’s social and affordable housing and homelessness 
programs, identify recent program and spending changes, and estimate the impact of these 
programs on core housing need, chronic homelessness and other key objectives.

2025 Budget Capital Plan Review
This report will review the Province’s 10-year capital plan in the 2025 Ontario Budget, 
including analyzing how planned infrastructure spending is allocated across sectors, funding 
sources and types of projects. The report will also compare the 2025 budget capital plan to 
previous capital plans and to actual infrastructure spending over the past 10 years.

Major Infrastructure Projects Review
This report will assess the cost of select infrastructure projects. 

Expenditure Monitor 2025-26: Q3
This report will provide information on spending by the Province through the first three 
quarters of the 2025-26 fiscal year (from April 1, 2025 to December 31, 2025).

Le marché du travail de l’Ontario en 2025
Ce rapport passera en revue la performance du marché du travail de l’Ontario en 2025.

Ministry of Children, Community and Social Services: 2025 Spending Plan Review 
This report reviews the Ministry of Children, Community and Social Services 
spending plan as outlined in the 2025 Ontario Budget.

View Report | Media Release

Ministry of Colleges, Universities, Research Excellence and Security:  
2025 Spending Plan Review
This report reviews the Ministry of Colleges, Universities, Research Excellence and 
Security spending plan as outlined in the 2025 Ontario Budget.

View Report | Media Release

Ministry of Education: 2025 Spending Plan Review
This report reviews the Ministry of Education spending plan as outlined in the 
2025 Ontario Budget.

View Report | Media Release

Ontario Health Sector: 2025 Spending Plan Review
This report reviews the health sector spending plan as outlined in the 2025 Ontario 
Budget. Health sector spending consists of the combined spending by the Ministries 
of Health and Long-Term Care.

View Report | Media Release

Examining Ontario’s 2025-26 Expenditure Estimates
This webpage allows users to review a ministry’s Expenditure Estimates to the 
standard account level of detail, and compare requested spending against actual 
spending over the previous four years. For 2025-26, the FAO has prepared information 
for five ministries: Health; Long-Term Care; Education; Children, Community and 
Social Services; and Colleges, Universities, Research Excellence and Security.

View Interactive Webpage | Media Release

Ontario Economic Monitor: April to September 2025
This report provides an overview of the latest trends in the Ontario economy from 
April to September 2025.

View Report | Media Release

Ontario’s Credit Rating: Fall 2025 Update
This report provides an overview of Ontario’s current credit rating and outlook.

View Report | Media Release

Expenditure Monitor 2025-26: Q2
This report provides information on spending by the Province through the first two 
quarters of the 2025-26 fiscal year (from April 1, 2025 to September 30, 2025).

View Report | Media Release

Ontario Economic Monitor: July to December 2025
This report will provide an overview of the latest trends in the Ontario economy from July 
to December 2025.

Assessing the Impact of the Province’s Private Housing Supply Policies
This report will examine the impact of the Province’s policies to support the goal of building 
1.5 million homes in Ontario by 2031. The report will discuss how housing contributes to 
Ontario’s economy, examine the historical and projected trends in the supply of housing in 
Ontario, assess the potential impact of the Province’s policies to increase private housing 
supply, and examine how this increased supply could affect house prices, rents and home 
affordability for Ontarians of varying income levels.

Suivi économique de l’Ontario : Juillet à décembre 2025
Ce rapport donnera un aperçu des dernières tendances au sein de l’économie de l’Ontario de 
juillet à décembre 2025.

Évaluation de l’effet des politiques de la province sur l’offre de logements par le 
secteur privé
Ce rapport examinera l’effet des politiques de la province afin de favoriser l’atteinte de 
l’objectif de construire 1,5 million de logements en Ontario d’ici 2031. Ce rapport discutera de 
la manière dont le logement contribue à l’économie de l’Ontario, examinera les tendances 
historiques et projetées en matière d’offre de logement en Ontario, évaluera l’incidence 
potentielle des politiques de la province visant à augmenter l’offre de logement par le secteur 
privé et examinera l’impact de cette augmentation de l’offre sur le prix des maisons, des 
loyers et de l’abordabilité du logement pour les Ontariennes et les Ontariens disposant de 
divers niveaux de revenus. 

Ministère des Services à l’enfance et des Services sociaux et communautaires : 
Examen du plan de dépenses 2025
Ce rapport passe en revue le plan de dépenses du ministère des Services à 
l’enfance et des Services sociaux et communautaires présenté dans le budget de 
l’Ontario 2025.

Voir le rapport | Communiqué de presse

Ministère des Collèges et Universités, de l’Excellence en recherche et  
de la Sécurité : Examen du plan de dépenses 2025
Ce rapport passe en revue le plan de dépenses du ministère des Collèges et 
Universités, de l’Excellence en recherche et de la Sécurité tel que résumé dans le 
budget de l’Ontario 2025.

Voir le rapport | Communiqué de presse

Ministère de l’Éducation : Examen du plan de dépenses 2025
Ce rapport passe en revue le plan de dépenses du ministère de l’Éducation 
présenté dans le budget de l’Ontario 2025.

Voir le rapport | Communiqué de presse

Secteur de la santé de l’Ontario : Examen du plan de dépenses 2025
Ce rapport passe en revue le plan de dépenses du secteur de la santé présenté 
dans le budget de l’Ontario 2025. Les dépenses du secteur de la santé 
comprennent les dépenses combinées des ministères de la Santé et des Soins 
de longue durée.

Voir le rapport | Communiqué de presse

Examen du budget des dépenses de l’Ontario pour l’exercice 2025-2026
Ce site Web interactif permet aux usagers de passer en revue le budget des 
dépenses d’un ministère à un niveau de détail allant jusqu’à la catégorie de 
dépenses et de comparer la demande de dépenses avec les dépenses réelles des 
quatre années précédentes. Pour 2025-2026, le BRF a préparé des renseignements 
portant sur les cinq ministères suivants : Santé; Soins de longue durée; Éducation; 
Services à l’enfance et des Services sociaux et communautaires; ainsi que Collèges 
et Universités, Excellence en recherche et Sécurité.

Voir le site Web interactif | Communiqué de presse

Suivi économique de l’Ontario : Avril à septembre 2025
Le présent rapport donne un aperçu des dernières tendances au sein de l’économie 
de l’Ontario d’avril à septembre 2025.

Voir le rapport | Communiqué de presse

La cote de crédit de l’Ontario : Mise à jour de l’automne 2025
Ce rapport présente un résumé sur la cote de crédit actuelle ainsi que les 
perspectives de l’Ontario.

Voir le rapport | Communiqué de presse

Suivi des dépenses 2025-2026 : T2
Ce rapport contient des renseignements sur les dépenses de la province durant 
les deux premiers trimestres de l’exercice 2025-2026, soit du 1er avril 2025 au 
30 septembre 2025.

Voir le rapport | Communiqué de presse

The Potential Impacts of Removing Interprovincial Trade Barriers on Ontario’s 
Economy and Finances
This report will highlight how interprovincial trade contributes to Ontario’s economy, examine 
interprovincial trade barriers and assess the potential impacts of the removal of these barriers 
on the province’s economy and finances.  

Incidence potentielle de l’élimination des barrières interprovinciales au commerce sur 
l’économie et les finances de l’Ontario
Ce rapport mettra en lumière comment le commerce interprovincial contribue à l’économie de 
l’Ontario, examinera les obstacles interprovinciaux au commerce et évaluera l’incidence de 
l’élimination de ces obstacles sur l’économie et les finances de la province. 
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